

FPII

Penanaman Jagung Perdana, Upaya Peningkatan Produksi Pangan Di Wilayah Kodim 0815/Mojokerto

Basory Wijaya - MOJOKERTO.FPII.OR.ID

Mar 4, 2024 - 18:25



Mojokerto, – Kodim 0815/Mojokerto menggelar kegiatan Penanaman Jagung Perdana di Desa Sumbergirang, Kecamatan Puri, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Ahad (03/03/2024).

Kegiatan penanaman jagung yang dilakukan secara serentak di Jajaran Kodam V/Brawijaya kali ini dihadiri Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi.



Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi menjelaskan, kegiatan ketahanan pangan yang dilaksanakan TNI AD, merupakan tindak lanjut dari Nota Kesepahaman (MoU) Kementerian Pertanian dengan TNI.

“Hal ini dilakukan untuk mendukung program pemerintah dalam mencapai ketersediaan pangan yang cukup dan berkualitas bagi seluruh rakyat Indonesia”, ungkapnya.



Danrem 082/CPYJ melanjutkan, kegiatan peningkatan ketahanan pangan merupakan kebersamaan antara TNI AD khususnya Kodam V/Brawijaya dengan pemerintah daerah, BUMN, petani dan pihak swasta yang saling menguntungkan serta berkelanjutan.

“Harapannya, melalui kolaborasi tersebut mampu meningkatkan hasil yang maksimal dan memberikan kontribusi dalam pembangunan pertanian di masa depan”, pungkasnya.

Sementara itu, disaat yang sama Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Prihanta Yudha, S.E., mengatakan, peningkatan produksi tanaman pangan khususnya di wilayah Kabupaten Mojokerto harus tetap ditingkatkan.

“Hal ini tidak lain mengingat dari tahun ke tahun kebutuhan pangan mengalami peningkatan sejalan dengan pertambahan jumlah penduduk, sehingga program ketahanan pangan menjadi prioritas utama TNI AD termasuk Kodim 0815/Mojokerto saat ini”, singkatnya.

Tampak hadir dalam kegiatan, Kasdim 0815 Mayor Arh GN Putu Ardana, S.S., Danramil 0815/04 Puri Kapten Inf Nuril Mustofa, Kapolsek Puri AKP Sugeng HM, Camat Puri Narulita Priswiandini, S.STP., M.Med.Kom., Kadistan Kabupaten Mojokerto Istiqomah, S.E., M.M., BPP Kecamatan Puri Wijiyati, Kades Sumbergirang Siswahyudi, dan sejumlah warga Desa Sumbergirang.